
SPD-Fraktion        Schwerin, den 30.06.2016 
 
 
 
 
 
 
 
ANFRAGE 
 
der SPD-Fraktion 
Gemäß § 34 der Kommunalverfassung Mecklenburg-Vorpommern i.V.m. § 4 der Hauptsatzung 
für die Landeshauptstadt Schwerin 
 
 
 
Mittagessen in städtischen Schulen 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
ein gesundes Mittagessen ist unverzichtbar für die Entwicklung der Kinder. 
 
Aus diesem Grund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Welche Caterer sorgen in welchen städtischen Schulen für die Essensversorgung? 
 
2. In welchen Schulen nehmen wieviele Kinder am Schulessen teil? 
 
3. In welchen Schulen wird das Mittagessen gemäß den Kriterien der Deutschen Gesellschaft für 
Ernährung (DGE) angeboten? 
 
4. Wieviel kostet das Mittagessen in den jeweiligen Schulen? 
 
5. Wie hoch wäre realistisch geschätzt der Preisaufschlag, wenn das Mittagessen gemäß den 
DGE-Kriterien produziert werden würde? 
 
6. Wie erfolgt bzw. erfolgte die Auswahl der jeweiligen Caterer für die jeweiligen Schulen? 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Daniel Meslien 
Fraktionsvorsitzender 
 


